

## R E S O L U T I O N

vom 15.5.1971

Der Verband der Wirtschaftsingenieure der Technischen Hochschule in Graz, der der Wahrnehmung und Förderung der wissenschaftlichen, wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Interessen seiner Mitglieder dient, gibt seine Enttäuschung über den Umstand zum Ausdruck, daß die Diskriminierung der Studienrichtung Wirtschaftsingenieurwesen im Rahmen des Ziviltechnikergesetzes bisher nicht aufgehoben wurde. Diese Diskriminierung ist dadurch gegeben, daß es aufgrund der bestehenden Gesetzeslage den Absolventen dieser Studienrichtung nicht möglich ist, die Befugnis als Ziviltechniker für Wirtschaftsingenieurwesen (Wahlrichtung Maschinenbau bzw. Bauwesen) zu erlangen.

In der Zeit seit 1965, also seit sechs Jahren wurden verschiedene Entwürfe für Novellierungen des Ziviltechnikergesetzes ausgearbeitet, die die Wünsche der Wirtschaftsingenieure berücksichtigen. Diese dringend notwendige Novellierung kam jedoch bisher nicht zur Vorlage in den Nationalrat, weil verschiedene andere, mit den Wirtschaftsingenieuren überhaupt nicht zusammenhängende Wünsche in dieser Novelle berücksichtigt werden sollten. Im Jahre 1968 wurde die Novelle im Ministerrat das letztmal behandelt. Alle zuständigen Behörden und Interessenvertretungen anerkannten die berechtigten Wünsche nach Gleichstellung der Wirtschaftsingenieure und sagten ihre Unterstützung zu. Leider ist aber inzwischen wieder nichts geschehen.

Der Verband der Wirtschaftsingenieure der Technischen Hochschule in Graz verfolgt die weitere Entwicklung der Novellierung des Ziviltechnikergesetzes mit allergrößtem Interesse. Er ist der Meinung, daß es hoch an der Zeit wäre, einer seit 24 Jahren bestehenden Studienrichtung die rechtliche Gleichstellung mit anderen Studienrichtungen der Technischen Hochschulen zu gewähren.

Die mehr als 1200 studierenden und absolvierten Wirtschaftsingenieure der Technischen Hochschule in Graz appellieren deshalb an alle zuständigen Stellen, die bestehende Ungleichheit vor dem Gesetz zu beseitigen.

VERBAND DER WIRTSCHAFTSINGENIEURE  
DER TECHNISCHEN HOCHSCHULE IN GRAZ